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II -15f)f der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

der Abgeordneten Oberhaidinger 
und Genossen 

A N FRA G E 

an den Bundesminister für land- und Forstwirtschaft 
betreffend die Bundesanstalt für Fortpflanzung und Besamung 

Als Mandatar der Region bin ich von Beschäftigten der Bundesanstalt für 
Fortpflanzung und Besamung von Haustieren bei Wels darüber informiert wor
den, daß diese landwirtschaftliche Bundesanstalt in Tha1heim bei Wels pri
vatisiert werden soll. 

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 
Bundesminister für land- und Forstwirtschaft nachstehende 

A n fra g e: 

1. Ist es richtig, daß die Bundesanstalt für Fortpflanzung und Besamung 
von Haustieren privatisiert werden soll? 

2. Wann soll die Privatisierung durchgeführt werden, an wen soll verkauft 
werden und wie weit sind die Verkaufsgespräche? 

3. Ist es geplant, den gesamten Betrieb zu privatisieren oder nur Teile 
davon? Welche Teile würden beim Bund verbleiben? 

4. Welche lösungen ·streben Sie für die Beschäftigten der Bundesanstalt für 
Fortpflanzung und Besamung von Haustieren in Thalheim bei Wels an? 
In welcher Weise werden sich die dienst- und besoldungsrechtliche Stel
lung der BeschäiJigten verändern? 
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